

Bravo à toutes et à tous et merci pour votre fidélité à ce blog. Plus de 800.000 visites à ce jour ce qui permet de compenser la carence des médias.

Vous avez peut-être remarqué que Laurent Hénart et André Rossinot chaque fois qu'ils convoquent la presse sont en photo alors que la conférence de presse de jeudi sur la mobilité avec des propositions très constructives de la gauche a donné lieu à une photo soigneusement découpée pour que n'apparaissent pas Mathieu Klein, candidat pour devenir le maire de Nancy et Hervé Féron, candidat à la Présidence de la Communauté Urbaine.

Merci à vous de continuer à être fidèles et aussi nombreux sur ce blog.